

Manifiesta Israel interés aéreo en CDMX y Cancún

Grupo REFORMA

Cd. de México, México (28 septiembre 2023).- El titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (**SICT**), Jorge Nuño y la Ministra de Transporte, Infraestructura Nacional y Seguridad Vial del Estado de Israel, Miriam Regev, mantuvieron una **reunión** diplomática en la que **Israel** manifestó su interés en el sector **aéreo** de **México**.

Mediante un comunicado la SICT dio a conocer que la ministra Regev, expuso el interés por empujar un vuelo directo de México a Tel Aviv, y Cancún-Tel Aviv.

Lo anterior, dijo que es porque existe una **comunidad judía** muy grande en el País y que para ellos sería una gran **noticia** la apertura de esta **ruta** aérea entre las dos **naciones**.

La dependencia detalló que a la ministra le gustaría trabajar de manera conjunta sobre temas de comunicación inteligente entre ambos países.

De ese modo, la dependencia indicó que próximamente se tendrá un tren directo entre Arabia Saudita e Israel, por lo cual sugirió el intercambio de experiencias y áreas de oportunidad entre México y los países de medio oriente.

De acuerdo con la SICT otros temas que se abordaron en la reunión fueron: la congestión del tránsito y su optimización en el uso de la infraestructura.

Así como el AIFA y sus similitudes con el aeropuerto Ramón; los proyectos para el transporte público en gran escala como trenes pesados, trenes ligeros, metro y autobuses.

El uso de teleféricos como medio de transporte público en áreas con infraestructura vial precaria en México, y el transporte inteligente e innovación en dicho sector, en particular vehículos autónomos y el proyecto de drones nacionales.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/manifiesta-israel-interes-aereo-en-cdmx-y-cancun/ar2683947>

Fecha de publicación: 28 septiembre 2023